
La salle des fêtes comme son nom l’indique est d’abord un lieu de convi-
vialité, un lieu de rencontre joyeuse. Polyvalente, ce!e salle des fêtes 

accueille des mariages et des rencontres familiales. On y organise des jeux, 
des ac"vités spor"ves, des AG ou autres réunions importantes. Pendant la 
Covid, elle a même accueilli le conseil municipal. À Chaudeney, elle fait 
également office de can"ne scolaire. 

Dans un contexte de repli sur soi et d’individualisme, la rénova"on d’une 
salle des fêtes est un choix poli"que fort et pas seulement symbolique. À 
la volonté de promouvoir les échanges conviviaux et la rencontre s’ajou-
tent des bénéfices économiques substan"els. 

C’est dans ce climat que se sont déroulées récemment différentes mani-
festa"ons où chacun a pu apprécier le confort, la chaleur et la clarté de ce 

nouvel espace. Après une inaugura"on réussie, réhaussée par la presta"on Hip Hop des enfants de la 
MJC, après le verre de l’ami"é post cérémonie du 11 novembre, c’est le repas des aînés qui a donné lieu à 
un moment très fes"f apprécié de tous. Merci à tous les convives qui ont répondu à l’invita"on, je crois 
qu’ils ne l’ont pas regre!é.

Ce bulle"n est riche de tous les événements qui ont ponctué ces 5 derniers mois. Il témoigne de la belle 
vitalité de notre village.

Au chapitre des grands chan"ers, nous poursuivons la rénova"on du cime"ère. L’aménagement urbain 
des Chenevières va enfin se concré"ser par le dépôt des premiers permis. L’étude menée en lien avec le 
cabinet Esterr pour la requalifica"on des rues (Rosman, Vignes Noël, Brasco!es, Colombier…) nous donne 
une visibilité financière et une faisabilité à confirmer lors de l’élabora"on du budget 2025.

Le Syndicat Intercommunal Scolaire a validé le principe de la rénova"on de l’école primaire du Mont Ha-
chey dont la concep"on a montré ses limites depuis quelques années. Un avant-projet sommaire est en 
cours d’élabora"on.

Bien d’autres sujets pourraient être men"onnés dans cet édito. Je vous laisse le soin de lire tous les ar-
"cles. À travers eux transparait l’engagement généreux des élus, des membres des associa"ons et de 
chaque caldéniacien qui œuvre à son niveau pour le collec"f, le « bien vivre ensemble » qui nous est si 
cher. Que tous en soient ici sincèrement remerciés.

Bonne lecture.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d’année dans un climat de paix pour notre village mais aussi, 
soyons un peu utopiste, à l’échelle de la France, de l’Europe et du Monde, et là, c’est un sérieux défi !
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